



QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE LE SPECTACLE TRIOMPHE TOUJOURS

30 SEPTEMBRE - 1^{ER} OCTOBRE

HIPPODROME PARISLONGCHAMP - FRANCEGALOP-LIVE.COM

FRANCE GALOP
LIVE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB
PARTENAIRE OFFICIEL

LONGINES

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

PRIMA

EQUIDIA

M

LE FIGARO

RMC

Communiqué

1er Octobre 2023

QATAR PRIX DE LA FORÊT

Kelina remet au premier plan la casaque
Wertheimer

Resultat et citations des vainqueurs

L'écurie Wertheimer & Frère (propriétaires de la maison de haute-couture Chanel) a remporté grâce à Kelina le Qatar Prix de la Forêt, un Groupe 1 - le niveau d'excellence des courses -, disputé sur le parcours si particulier en toboggan de la nouvelle piste de ParisLongchamp. Gagnante du Prix de Sandringham (Groupe 2) et quatrième de l'Emirates Poule d'Essai des Pouliches (Groupe 1) plus tôt dans la saison, la pouliche âgée de 3 ans venait de décevoir à deux reprises dans le Prix Rothschild puis dans le Prix du Moulin de Longchamp, deux autres Groupes 1. Entraînée à Chantilly par Carlos Laffon-Parias, Kelina offre un premier Groupe 1 à ses propriétaires depuis le 5 août 2018 et le succès de leur représentante Polydream dans le Prix Maurice de Gheest, à Deauville.



L'anglais Kinross, lauréat l'an dernier et archi-favori de la course, conclut deuxième une demi-longueur derrière. Il n'offrira pas à Frankie Dettori un dernier Groupe 1 le jour de l'Arc...

Son compatriote Shouldvebeenaring, que son entourage avait supplémenté pour participer à l'épreuve, s'empare de la troisième place, une longueur et quart derrière.

Le résultat technique

1^{re} KELINA
 Entraîneur : Carlos Laffon-Parias – Jockey : Maxime Guyon
2^e KINROSS
 Entraîneur : Ralph Beckett – Jockey : Lanfranco Dettori
3^e SHOULDVEBEENARING
 Entraîneur : Richard Hannon – Jockey : Sean Levey
Écart : 1/2 – 1/4 – 1 1/2 . Temps : 1'17"17.
Terrain : 3,3 (bon souple)

La réaction des entourages

Carlos Laffon-Parias (entraîneur de Kelina, 1^{re}) – Chantilly (Oise)

« Kelina avait très mal couru dans le Prix Marcel Boussac l'année dernière, mais le terrain souple ne l'avait pas aidée à fournir sa vraie valeur. Dans le Prix de Sandringham (Gr2), elle a quand même battu Sauterne, laquelle s'est imposée ensuite dans le Prix du Moulin de Longchamp (Gr1). Dans le Moulin, Kelina n'avait pas un bon numéro dans les stalles, elle avait attendu et n'avait pratiquement pas couru. Peut-être que sa fraîcheur l'a aidée. Aujourd'hui, nous avons eu notre terrain et cela change tout. Nous pensons que la piste serait plus souple et comme nous n'étions pas sûrs d'avoir du bon terrain et qu'elle avait été invitée à courir les Queen Elizabeth II Stakes (Gr1) à Keeneland, nous avons accepté. Nous avons discuté avec les frères Wertheimer et nous avons choisi de rester en France. Nous avons fait le bon choix ! »

Pierre-Yves Bureau (manager de l'écurie Wertheimer & Frère, propriétaire de Kelina, 1^{re})

« Nous allons parler avec ses propriétaires pour la suite, mais elle pourrait courir la Breeders' Cup Mile (Gr1). Elle pourrait aussi continuer sa carrière l'année prochaine si Carlos la trouve encore bien. »

Ralph Beckett (entraîneur de Kinross, 2^e) - Angleterre

« Nous sommes deuxièmes. Il n'y a rien d'autre à ajouter. »

Tom Palin (représentant de Middleham Park Racing, propriétaire de Shouldvebeenaring, 3^e) – Angleterre

« Nous adorons la France et le meeting de l'Arc en particulier. C'est un cheval formidable. Il donne toujours le meilleur et a encore une fois très bien couru. C'est vraiment un cheval de 1.200 mètres. Il a été bousculé au départ avant d'arriver à se stabiliser. Grâce à lui, nous avons passé une grande journée aux courses. Avoir un partant est très difficile et monter sur le podium c'est génial. Surtout dans un Groupe 1. Pas moins de 17 copropriétaires sont venus à Longchamp et France Galop nous a formidablement bien accueillis. Nous reviendrons peut-être l'année prochaine ! Nous avons la chance d'avoir des chevaux de Gr1 tous les ans et cela c'est grâce à nos clients, à nos jockeys, nos propriétaires, nos entraîneurs et nos courtiers. Ils sont les meilleurs ! C'est peut-être la dernière fois qu'il trouve du bon terrain cette année. La Breeders' Cup est une possibilité

aussi. Nous pensons aussi à l'année prochaine. Mais plusieurs haras se sont positionnés pour sa carrière d'étalon.»

RELATIONS PRESSE :

Espace Media sur le site de France Galop Live : [Cliquez ICI](#)

Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (dossier de presse, communiqués, photos libres de droits...)

Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – Tél. : 01 49 10 22 10